

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

Pada bab ini peneliti akan memberikan kesimpulan, implikasi, dan saran dari hasil pembahasan mengenai model pembelajaran melalui *Google Classroom* pada bab sebelumnya.

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan data hasil penelitian yang telah dilaksanakan maka dapat disimpulkan bahwa penggunaan *Google Classroom* sangat membantu dalam proses pembelajaran daring pada masa pandemi *COVID-19* ini, adapun dengan menggunakan aplikasi *goggle classroom* dapat mempermudah siswa untuk tetap belajar. Kemudian peneliti telah menyimpulkan jawaban dari ketiga rumusan masalah yang ada, diantaranya:

1. Dari data wawancara dan observasi di atas telah menjawab proses pembelajaran daring melalui *Google Classroom* pada pembelajaran IPS berdampak positif terhadap kegiatan belajar siswa bahwa model pembelajaran menggunakan aplikasi *Google Classroom* memiliki dampak positif bagi siswa kelas V SDN Munjul Jaya. Walaupun dengan adanya pandemi seperti ini tidak menutup kemungkinan untuk siswa tetap belajar menggunakan aplikasi *Google Classroom*.
2. Dari data wawancara dan observasi bahwa siswa kelas V SDN 2 Munjul Jaya mendapatkan hambatan pada saat pembelajaran IPS secara daring melalui *Google Classroom* berlangsung. Faktor penghambatnya yaitu, susah sinyal, sulit untuk menjawab tugas, kehabisan kuota, sulit untuk fokus, dan tidak paham materi.
3. Dari data wawancara dan observasi terhadap respon siswa dalam pembelajaran IPS secara daring melalui *Google Classroom* juga berbeda-beda, siswa memberikan respon senang dan biasa saja. Dapat disimpulkan bahwa siswa kelas V SDN 2 Munjul Jaya memberikan dua respon, ada yang merasa senang dan biasa saja terhadap model pembelajaran daring melalui *Google Classroom*.

Berdasarkan data hasil penelitian yang telah dilaksanakan maka dapat disimpulkan bahwa penggunaan *Google Classroom* sangat membantu dalam proses pembelajaran daring pada masa pandemi *COVID-19* ini, adapun dengan menggunakan aplikasi *goggle classroom* dapat mempermudah siswa untuk tetap belajar. Walaupun ada beberapa penghambat pada saat

pembelajaran melalui *Google Classroom* berlangsung namun tidak menutup kemungkinan untuk siswa tetap mengerjakan tugas-tugas yang sudah diberikan oleh guru mereka tetap berusaha untuk menyelesaikan itu semua.

Pelaksanaan penggunaan *Google Classroom* juga cukup efektif bagi siswa kelas V SDN 2 Munjul Jaya terlihat dari hasil penelitian mereka sudah cukup siap untuk menghadapi proses pembelajaran daring melalui *Google Classroom*. Namun dengan adanya model pembelajaran seperti ini yang terlalu lama dapat membuat mereka menjadi jenuh dan ingin sekali untuk belajar normal seperti biasanya, yaitu belajar langsung disekolah.

5.2 Implikasi

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian yang telah dikemukakan di atas, implikasi dari hasil penelitian ialah siswa kelas V SDN Munjul Jaya sudah mulai terbiasa dengan model pembelajaran IPS secara daring melalui *Google Classroom*. Selain itu dengan adanya penggunaan aplikasi *Google Classroom* membuat para siswa mempunyai wadah untuk belajar walaupun kondisi pandemi seperti ini.

5.3 Saran

Selama penelitian yang dilakukan peneliti memperoleh beberapa temuan yang dapat dijadikan sebagai bahan masukan bagi penyempurnaan dalam model pembelajaran daring melalui *Google Classroom* pada saat pandemi untuk kelas V sekolah dasar.